

IGS Lengede gewinnt Landestitel

Im Wettbewerb Jugend trainiert für Olympia waren die Lengeder Schüler in Barsinghausen erfolgreich

Souverän holte sich die IGS Lengede den Sieg in der Wettkampfklasse IV (Jahrgänge 2000 bis 2002) beim Fußball-Landesfinale im Schulwettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“.

Vor dem eigentlichen Turnier mussten die Lengeder Spieler einen Technikwettbewerb mit Passspiel, Torschuss und Dribbeln absolvieren. Das Resultat daraus floss in das Ergebnis der Spiele mit ein.

Die Mannschaft der IGS Lengede trat dabei dominant auf und entschied jede Sonderwertung für sich. In den Spielen gab es zum Auftakt ein 4:1 gegen das Luhe Gymnasium Winsen. In dieser Partie kassierten die Lengeder auch ihr einziges Gegentor. Im zweiten Spiel setzte sich das Lengeder Team mit 4:0 gegen die Albert-Schweitzer-Schule Nienburg durch und im dritten Turnierspiel folgte ein klares 6:0 gegen die Haupt- und Realschule Lohne.

Mit neun Punkten und 15:1 Toren

stand die IGS Lengede am Ende an der Spitze und holte sich die Landesmeisterschaft dieser Altersklasse.

Zum erfolgreichen Lengeder Team gehören Finn Rentel, Louis Rentel, Kilian Führmann, Ben Langemann, Jonas Plate, Marcel Mach, Moritz Gemlin, Gino Jampert, Klaas Gatermann, Lenn Jastremski sowie der betreuende Lehrer Herr Wiegand. rp

ERGEBNISSE

Haupt- und Realschule Lohne – Albert-Schweitzer-Schule Nienburg 0:3 (0:1), Integrierte Gesamtschule Lengede – Luhe Gymnasium Winsen 4:1 (0:1), Winsen – Lohne 3:2 (1:1), Nienburg – Lengede 0:4 (0:1), Nienburg – Winsen 4:2 (1:0), Lohne – Lengede 0:6 (0:1).

Tabelle: 1. IGS Lengede (15:1 Tore, 9 Punkte), 2. ASS Nienburg (8:6 Tore, 6 Punkte), 3. Gymnasium Winsen (6:11 Tore, 3 Punkte), 4. HRS Lohne (2:13 Tore, 0 Punkte).



Das Siegerteam beim Fußball-Landesentscheid „Jugend trainiert für Olympia“ der IGS Lengede. Foto: NFV